Si hoy no hay acuerdo en torno al convenio

Sant Pau al paro indefinido



La asamblea de trabajado-res del Hospital de Sant Pau decidió realizar una huelga indefinida, a partir de maña-na: día veinticinco de junio, en caso de que la Junia de Gobierno mantenga la Gobierno mantenga la postura de introducir modificaciones al acuerdo de prin-cipio de su convenio colectivo, ratificado por la junta y el comité de empresa, tras seis meses de laboriosas negocia-

Según la asamblea de tra-bajadores, «estas medidas pretenden encubrir mejoras económicas sustanciales a los estamentos tradicionalmente en situación de privilegio en el haspital, como es el cuadro medico...

Esta huelga, apoyada por todo el personal, excepto el médico, no afectará a los ser-

vicios de urgencia, ni a los enfermos ingresados. Al parecer, la decisión de huelga se ha tomado a raiz de que la empresa solicitase

quince millones de pesetas para promociones, cantidad de la que podría disponer li-bremente, sin contar con el-

comité de empresa.
Otro de los puntos en connicto es que la empresa se
pronuncia a favor de los aumentos procentuales, mientras que los trabajadores piden un aumento lineal.

Esta tarde tendrá lugar la última reunión entre el comité de empresa y la Junta de Gobierno antes del inicio de la huelea.

CNT convoca manifestación para hov

«Contra el terrorismo de la Fundación Puigveri, por la readmisión de los despedidos y contra la represión general que se da en la Sanitat Privada», són los tres puntos sobre los que se apoya la convocatoria de una manifestación de los trabajadores del

todos los trabajadores del sector, que tendrá lugar esta tarde a las ocho frente al Hospital de Sant Pau. La manifestación ha sido convocada por el sindicato de Sanidad y la Federación Lo-cal de Badaiona de la CNT.

Como se recordará en la actualidad hay cincuenta y actualidad naydos trabajadores de la Puigdos dabajadores de la Ping-vert despedidos, uno de la clinica San Honorato, uno de la Platón y ocho de la clínica Barceloneta. Hoy, segundo dia de huelga

El INEM, inactivo por su democratización

(Redacción.) — Hoy entrará en su segunda jor-nada la huelga de cuarenta y ocho horas que ayer co-menzaron los trabajadores del Instituto Nacional de Empleo (INEM) para conseguir la democratiza-ción y la operatividad del elón y la operatividad del mismo, además de otros

En la provincia de Barcelona pararon ayer, según fuentes sindicales, casi el cien por ciento del censo lapor lenera de tento del cento por lescientos cincuenta trabajadores de las oficinas de empleo y de los centros de Formación Profesional Profesional
SEAF-PPO. Sólo en una
oficina no se siguió la con-

oltena no se siguio ia con-vocatoria.

La huelga ha sido con-vocada por el comité ne-gociador estatal, CC.OO., UGT, CSUT y sindicatos independientes, aunque por otra parie fuentes de los sindicatos indepen-dientes de funcionarios manifestaron que ellos no apoyaban esta huelga.

Esta acción repercutira en la provincia de Barcelona sobre ciento cincuén-ta y cinco mil parados ya que durante estos dos días los funcionarios no efectuaron los trámites del seguro de paro, las posibles renovaciones y el control del sellado,

del sellado.

Además de la participación de las centrales sindicales en el INEM y que se
dote al mismo de un verdadero contenido, los trabajadores reivindican reconocimiento del comité
negociador estatal, mientras no se realitem elecciones sindicales, ava aumé éste nes sindicales, «ya que éste es el representante elegido es el representante elegido por los trabajadores del sectors: el mantenimiento del poder adquisitivo de los salarios, que se preten-de recortar, y la definición de los puestos de trabajo. Las cifras que a nivel de todo el Estado suministró

todo el Estado suministro el comité negociador esta al sobre la participación en el primer día de huelga arrojaron un total de 1.500 trabajadores, La participación puede considerarse que fue total en Euskadi, Canarías, Gerona y Alavay pareial en Asturias, Valencia, Badajoz, Murcia y Santander, En otras provincias se celebraron asambleas y se espera su incorporación se espera su incorporación hoy a la huelga. La inacti-vidad de los funcionarios afectó aver a cuatrocientos mil parados en cien ofici-

De Andalucía a Ginebra, via Barcelona

Jornaleros llegarán a la OIT

Quieren entregar un documento mañana mismo

(Redacción.) — «Para de-meiar ante el mundo del atajo la situación general de strabajadores en Andalucia, por lo que mañana acudios à entregur este docu-nto en la sede de la OIT en nebras, manifestó Gonzalo nchez, presidente del Sin-cato de Obreros del Campo Andalucia (SOC) en rueda prensa celebrada ayer en locales de la AISS de Bar-Coincidiendo con

ervención del Rey Juan prios el proximo jueves en la arlos el próximo jueves en la T. unos cincuenta jornale-s lobreros agricolas even-ales y algunos de otros ra-os de Andalucía tienen, evisto acudir a dicha sesión hacer entrega del docu-ento mencionado que está rigido al presidente de la amblea general de la OIT y la firmado por los dos lide-s sindicales que encabezan sindicales que encabezan expedición: el mencionado onzalo Sánchez del SOC y onzalo Sanchez dei soci, co Casero, cumo secretario neral del Sindicato Andaz de Trabajadores (SAT). le sindicato, que a su vez globa a aquet, se halla nederado a la CSUT.

La estancia de los expedinarios en Barcelona debe erpretarse como un alto en viaje a Ginebra —según Daniel Cando, presidente de la CSUT catalana y también presente en la rueda de pren-sa – en el que demostraremos a los jornaleros del campo andaluz que no están aislados, sino que cuentan con el apoyo de Catalunya». En este sentido ayer por la mañana se ce-lebro una asamblea conjunta

lebro una asamblea conjunta de delegados y jornaleros en los locales de la AISS.

Tanto Sánchez como Case-ro indicaron que este viaje a Ginebra es un paso más en la ofensiva iniciada el pasado día quince con realización se diversas manifestaciones en las que se lucha por tres cuestiones: «Autonomía, de-fensa de la democracia y lucha

contra el paro».

Respecto a la autonomía
Paco Casero insistió en denunciar «los intentos de UCD
y del PSA de enfrentar a los distintos pueblos de España entre si diciendo que los pro-blemas de Andalucía están piemas ne Angalucia estan causados por lós privilegios que obtienen Catalunya y Euskadi, cuando lo cierto es que cuantas más cosas sean obtenidas por los estatutos vasco y catalán, más cosas podremos obtener nosotros». Para dar respuesta a esos intentos ucedistas de enfrentar a los pueblos de España y poder así recortar los estatu-

tos, Paco Casero anunció la convocatoria del «Primer encuentro de solidaridad entre los pueblos de España» que tendrá lugar en Morón de la Frontera el próximo once de

El tema de la mecanización

Gonzalo Sánchez añadió. por su parte, lá nécesidad de matizar lo que se dice de ellos respecto a que están contra la mecanización y el progreso en el campo «nosotros no estaen Campo «nosotros no esta-nos, en general, en contra de la máquina, pero no aceptare-mos la mecanización que su-ponga una eliminación de puestos de trabajo en tres cullivos, como son aceituna, al-godón y remolacha. A ningún gouon y temporacità. A mingan jornalero le gusta estar car-gando remolacha a cuarenta y cinco grados de temperatura; pero acepta eso antes que morirse de hambre mientras la maguina trabaja».

Añadiendo a continuación de los trescientos mil jornaeros andaluces hay muchos que hace más de un año que no salen al campo, sólo reci-ben, cuando así ocurre, la li-mosna del empleo comunita-

rion.

«El documento a presentar,
dijo Casoro – recogé la situación real de Andalucía e
intenta horrar esa imagen que
siempre se ha tenido del cachondeo, la foria, la pandera,
el folklore, etc... Además se
pide la colaboración de las
centrales presentes en la OIT
en denunciar las restricciones
a la libertad sindical existente
na a avitentilura andaluza y en la agricultura andaluza y en España, así como su apoyo a un «programa de desarrollo de la agricultura distinto al

de la agricultura distinto al del gran capital, que favorezca a los intereses del pueblo an-daluz y españoli. Finalmente, hicieron constar dos rumores que les-hablan liegado en el sentido de que les serja dificultada la llegada a Ginebra y que no se, les permitiria el acceso a la OTT, «nos han, llegado nott-cias de movimientos de Jinó-cias de movimientos de Jinó-cez de Parza — embatador nez de Parga — embajador español ante este organismo — quien parèce mentira que sea andatuz, que apuntan en este



Todo por 17.850 ptas.

OFRECEMOS LAS SIGUIENTES ALTERNATIVAS:

- Estancias en las mejores playas de Túnez (Hammamet, Nabeul, Isla de Djerba). Duración: 8 ó 15 días
- Gran Circuíto de Túnez. (Conozca la cultura, costumbres, el desierto y sus oasis). Duración: 8 días
- Gran Circuito de Túnez y estancia en sus playas. (Combine sus vacaciones y después de recorrer Tunez, relájese en una de sus maravillosas playas.) Duración: 15 días

TUNEZ, ESTA DE MODA



Para información y reserva de plazas en:

65尺人*TU月,*每:人。

c/ Páris, 136 Barcelona-36 Jentre Villarroel y Casanova) Teifs, 250-36 01 - 250-38 06 - 250-84 01 INFORMACIÓN PERMANENTE EN EL TELEFONO 239-97 01 EN TORTOSA c/, Depuig, 25 Tels, 44-35-62 - 44-03 00

COO. CONSTRUCCION NUMEROS PREMIADOS

CAMPAÑA DE AYUDA N.º 00576 Serie A 1° Terreno

Coche N.º 94399 Serie A 3° Televisor N.º 78635 Serie B

Beca Nº 34032 Serie A 5.º Beca N.º 19422 Serie B

FEDE. Construcción e Industrias Auxiliares de CC:00. de Catalunya